



第96号

2015.7.10
西中PTA 発行
責任者 高橋 敦志

早いもので1学期もあと残りわずかとなりました。もうすぐ夏休みです。

夏休みといえば、皆さまおなじみの稲野小学校地区社会福祉協議会主催『納涼ふれあい夏祭り』が8月1日、2日に開催されます。西中学校PTAにとっても大きな行事のひとつです。今年度も子どもたちに楽しんでもらえるよう、PTAでは着々と準備を進めております。詳細につきましては後日配布します《納涼ふれあい夏祭りのご案内》をご覧ください、ご家族・ご近所お誘いあわせのうえご参加ください。



生徒会のみなさん、よろしくお願ひします！



先日、生徒会とPTA執行部で交流会を行いました。前回の交流会の時に話題に上り、その後生徒会の多大な協力のおかげでベルマークが目標額に達して冷水機が購入出来たことに対するお礼から和やかにスタート。

生徒会二期目のメンバーもいるということで、活動にける思いを聞き、それにPTAとして協力出来ることはないかなど、色々と意見を交わすことが出来ました。



また親としては気になる携帯電話の使い方についてや進路や相談事など、どれくらい家庭で話せているか等の質問もしてみました。「言っても仕方ないかなあと思う事もある」と、ちょっと寂し返事もありつつ、将来の夢にむけて頑張っていることや、行きたい高校を自分の思いを持って決めたいから見守っていてほしいという話を聞かせてくれました。

親や大人としては、つついアドバイスや意見を言いたくなりますが、まずは子どもを信じて見守る事が必要なんだなあと改めて考えさせられました。とは言え「仕方ない」と思わず、良い解決策を見つけるためにも相談はしてほしいと、大人としての思いも伝えました。

生徒会室とPTA室はお隣同志。これからも交流を深め、お互い力を合わせて西中を盛り上げていけたらいいなと思います。

次回の“シャキッ”とする週間は9/16(火)～9/19(金)です。

夏休みを終えて2学期最初のあいさつ運動です。8:10頃から正門付近で行っています。

ぜひ皆さまご参加ください！

◆ 平成27年度 伊丹市等公立高等学校説明会 ◆

7/3 (金) いたみホール

今年度も県立伊丹・県立伊丹西・県立伊丹北・市立伊丹・県立川西緑台・県立阪神昆陽・県立尼崎稲園・県立川西明峰・県立武庫荘総合・県立尼崎北・市立尼崎双星・市立尼崎、以上12高校による保護者対象の説明会が開かれました。各高校12分間の説明でしたが、特色をわかりやすくまとめられていました。

もらってきた資料をPTA室に置いてあるので、見たい方はPTA室までお越しください。

会長のひとりごと



～ 2015夏「Happiness」 ～

季節の移り変わりは早いもので、今年も梅雨の季節となりました。空はどんよりとした雲が一面を覆い、何となく心晴れやかとはいかない気持ちにもなりかねない日々が続いていますが、大地にとっては恵みの雨をもたらす大切な季節でもあります。梅雨が明けると街には力強い緑の色がいっぱい溢れ、夏の到来を伝えてくれることでしょう。夏本番まであともう少しです。

そんな梅雨真っ只中の7月最初の週末、伊丹市のスポーツセンターを中心に、市内各所の会場で「平成27年度伊丹市中学校総合体育大会」が開催されました。私も7月4日と5日の両日、スポーツセンターに応援に行ってきました。

7月4日の土曜日は、午後から雨が降り出す中、私は女子ソフトテニスの団体戦の応援をしていました。各中学校、団体戦メンバーの試合を一生懸命応援しています。西中学校の団体戦メンバーもそんな応援に応えるよう、更には、天候にも負けにくいぐらいの頑張りでした。応援の仕方にも、各学校、それぞれ特色を出した応援をしていましたが、西中の応援では耳に残る応援が代々引き継がれています。西中女子ソフトテニス部で代々引き継がれている応援、人気アイドルグループ「嵐」の曲「Happiness」を替え歌にした応援です。

「走り出せ～走り出せ～二人で勝ちにいこう、ナイスなボールを見せてくれ、全力だ！西中～オ～ッ！」

プレイする仲間を一生懸命応援する歌声、そんな子どもたちの姿にも感動を感じるさわやかな一幕でした。

二日間、総体の応援をしましたが、その他の部活動も一生懸命なプレイ、特に3年生は中学校最後の夏を全力で頑張っていました。今後、阪神大会、そしてもっと上の大会に進む部活動もあると思います。西中の子どもたちにはこの夏、悔いの残らないよう頑張ってもらいたいと思います。私も引き続き応援していきます！保護者の皆さんも引き続きの応援、よろしくお祈りします！最後に、この夏を頑張れ 西中のみんな！！

(高橋敦志)